

tas civilizaciones que siempre las hubo en la tierra y desde hace millones de años... se dividieron equivocadamente en "razas, colores, religiones y creencias" ^(CONTINUOS GUERRAS) que por fin... tocarán a su fin.

17

Ello surge como consecuencia de la terrorífica cantidad y efectividad, (para la tierra pero no para el cosmos), de armamentos acumulados por la potencias mundiales bélicas... de la intolerancia... agresividad e imposición de la fuerza bruta que rigen hoy la mayoría de los actos humanos... todo ello que puede arrastrar a la humanidad, a una nueva guerra mundial que ya se pregona a los cuatro vientos. **(83)**

De llevarse a cabo esa nueva contienda bélica mundial que lógicamente sería "atómica... química... bacteriológica... electrónica y orbital"... significaría en un par de días a lo sumo... el fin de la raza humana, animal y vegetal... con el consiguiente desequilibrio giroscópico del planeta... y su mayor o menor repercusión sobre los distintos y perfectos equilibrios imprescindibles del sistema Solar.

Es por tal causa precisamente que siempre afirmamos en forma terminante... que "no habrá una nueva guerra mundial atómica" aunque un millón de hombres equivocados lo "pretendan"... sencillamente por que tanto el "hombre como el planeta"... son las "obras maestras de Dios"... de esa Suprema Creación Universal que a "EL" lo representa... y que si tuvo los medios para "crear vida... crear a un hombre y a un planeta"... (de los que hoy nosotros no podemos siquiera "crear" una simple célula) ^{en condiciones} poseen "medios, fuerzas, tecnologías y elementos que no estamos ni tan siquiera de "soñarlos" actualmente....

Tal a como han "paralizado electrónicamente" al país más avanzado electrónicamente del mundo, (Nueva York de EE.UU. el 9 de noviembre de 1965), a Helsinki, capital de Finlandia, México, Varsovia de Polonia, etc. a fines del año 1965 y principios de 1966... los "seres" extraterrestres están en condiciones de paralizar instantáneamente a todos los países del planeta.

Millares de otras "demostraciones de sus poderes" pudimos comprobarlos a través de los insólitos fenómenos ocurridos en el campo electrónico. Otro tanto similar, se manifestaron durante las misteriosas e imprevistas desapariciones y apariciones de Discos Voladores en las pantallas de radares... Tales fenómenos, sin signos evidentes que "ellos" controlan la cohesión molecular de la materia que se transforma a energía.., fuera del "tiempo y espacio" al que tanto nos aferramos. Tal proceso es ineludible para su transpaso de la tercera dimensión (materia física del Platillo, ~~antes~~ donde "rebota" la onda del radar).., hacia la cuarta dimensión (transformación a energía donde ~~no~~ rebotan las ondas).

84

Estos procesos extraños, complementado a una campaña masiva que se llevó a cabo por las dos grandes potencias mundiales sobre este tema, negando, ocultando y desvirtuando premeditadamente todos los hechos referentes a Discos Voladores y los "seres" superiores que los tripulan.

Pero.., toda esta campaña en contra orquestada por dos o tres potencias.., ya toca a su fin. Primero por que ya hay países como España y sectores oficiales de Francia -entre otros-, que han reconocido la existencia del fenómeno extraterrestre. Además.., en muy breve plazo de tiempo, todo el misterio será develado, ya que todos y cada uno de los habitantes de todos los países, podrá comprobar por si mismo.., la realidad y existencia de las "inteligencias" superiores procedentes de otros mundos mas viejos y evolucionados al nuestro, y sus naves aéreas.

Así será finalmente como toda esta gigantesca campaña de ocultamiento premeditado..., se transformará en un arma contra las mencionadas potencias que ya nada podrán ocultar o negar. Muy grave será su problema ya que toda esta ¹⁸ fenomenología extraterrestre..., tiene su origen en un plan cíclico perfecto e intransgredible que fue elaborado en el cosmos..., precisamente por las leyes naturales de la Suprema Creación Universal que significa...Dios, y que muy caro pagarán por ello.

(85)

Incrementos de Discos Voladores en el mundo.

Cuando anunciamos el año pasado en nuestras charlas públicas -lo mismo que a fines del año 1976 -, que debíamos prepararnos no solo para observar continuos pasajes de Discos Voladores por las atmósferas de todos los países..., sino escuadrones, escuadrillas y flotillas integradas por 50 o 100 naves interplanetarias..., mas de una persona creyó que se trataba de fantasías o adivinanzas.

Pero..., cuando mencionamos que tales sobrevuelos debían producirse especialmente al "sud del gran triángulo"..., que incluso abarca a la República Argentina..., muchos más fueron lo que no lo creyeron.

Hoy que todo ello ya comenzó..., no solo corroboramos tales incursiones que serán más numerosas y asíduas..., sino incluso que en tal sector se producirá en breve plazo de tiempo, un "fenómeno alucinante" que conmoverá hasta los pilares mas profundos de toda creencia humana.

Algo que "despertará" y conmoverá las conciencias de la mayoría de los habitantes del "^{sud} del gran triángulo"..., donde la Argentina ocupa un sector de privilegio mundial.

Desde siglos atrás, fue la tierra apetecida de las potencias mundiales, que trataron vanamente de lograr su conquista física.., la que fracasó rotundamente y volverá a fracasar cuantas veces sea necesario.

¿A qué se debe todo ello ?

Repetimos nuevamente que fuera de todo intento político, religioso, dogmático, auto publicitario y otros mezquinos o personales.., tenemos conocimiento que la Argentina jugará un rol importante y a nivel mundial, en un futuro ya cercano. Muchos desean saber que tiempo significa "cercano"; al respecto, debemos manifestar que el tiempo no rige en los planes cíclicos, sino los acontecimientos producidos por nosotros mismos.

A un "algo" obedece que en la Argentina.., sus diferentes recursos naturales, tengan proyecciones fabulosas. Los llamados críticos para el mundo actual y del futuro, -Uranio y petróleo -, no solo abundan sino que superan a los mejores.

Cuando una potencia mundial localizó Uranio al 72 %.., en Argentina se lo localizó al 92%.

Cuando aparecen pozos petroleros en Medio Oriente de fabuloso rendimiento.., en la Argentina hay provincias íntegras con kilométricos territorios que poseen "lagos de petróleo" en sus entrañas subterráneas.

Cuando otros países, aumentaron sus poblaciones en un 100% en un par de décadas.., en la Argentina apenas se incrementó un 30% a lo sumo, cuando todos sabemos que nuestro territorio posee la capacidad de albergar a 200 millones

86

de seres humanos, y en la actualidad oscilamos en los 25 millones.

Pero que extraño...¹⁹, si bien es cierto que en otros países aparecieron flotillas superiores al centenar de Discos Voladores surcando el espacio..., en Argentina en los 3 a 4 meses últimos, no solo aparecieron flotillas de 50 naves extraplanetarias..., sino incluso se dieron el gusto de repetir los pasajes en variadas oportunidades, alturas, velocidades y un conjunto de maniobras acrobáticas espectaculares.

Vamos a permitirnos, citar a uno de tales sobrevuelos:

de Mayo de 1978: "Centenares de personas de todo nivel (incluyendo técnicos, científicos y militares) asistieron durante casi dos horas (02:00 hs.), a un verdadero "show" en el cielo de Villa Mercedes, San Luis, Mendoza y Chile.

Desde las 22:00 horas aproximadamente, una gigantesca flota de 50 Discos Voladores aparece sobre V.Mercedes, en forma de "Y" abierta..., luego en forma de "V" y mas tarde variando las formaciones, rodeados de grandes halos azul/verdoso y rojizos/anaranjados, siempre fosforescentes. Cruzaron y volvieron..., cambiando de lugar y posición, demostrando que se trataba de naves aéreas inteligentes. A 5.000 metros de altura -dijo un técnico de la Fuerza Aérea-, las varias escuadrillas causaron estupor primero y alegría mas tarde, en la gran muchedumbre que se fue congregando en todas las calles de la ciudad.

Posteriormente se estimó en un centenar de Discos Voladores, quienes volvieron a efectuar varias pasadas, para dejar bien sentado que no eran "espejismos" ni visiones sino "naves aéreas" que contradecían todas las leyes aerodinámicas que rigen a nuestros aviones y helicópteros. Frenadas violentas..., cambios similares del sentido de marcha y contramarchas violentas..., fueron algunas de las muchas maniobras efectuadas por los Discos.

Sin efectuar ningun tipo de ruido..., de conformación "ovoide" y mas altos que su ancho -pero abultados en su parte inferior-, sobrevolaron acrobáticamente y a gran velocidad, amplias zonas.

Lo que mas impactó a las muchas personas que escuchaban sus radios, por si se propagaba la tremenda noticia (cuyos locutores no lo anunciaron por no tener la autorización), fue que en esos mismos instantes, una emisora de Santiago de Chile, estaba propalando la noticia que la ciudad era sobrevolada por una muy numerosa flota de Discos Voladores. El señor Otto Galli, jefe de locutores de LV-15 informó que se habían registrado varios "cortes" de luz en sectores sobrevolados por las naves.

Una guía nos da el hecho, de la tremenda velocidad desarrollada por los Discos Voladores al volar con una diferencia de apenas 00:05 minutos San Luis y Santiago de Chile; además de la enorme altura que llevaban, ya que para cruzar la Cordillera de los Andes (de Chile a Argentina), es necesario cruzar el ^{cerro} Tunuyán que tiene 6.800 metros de altura. La ciudad de Mendoza, y varias otras, también fueron sobrevoladas por la flota de 50 a 100 Discos Voladores.

En V.Mercedes, se nota un comportamiento extraño en los animales; desde la hora del comienzo del "show aéreo extraterrestre", algunos perros ladran furiosamente mientras otros, gimen lastimosamente. Los teros inician un fuerte concierto que es seguido por gallos y gallinas, tal como los que efectúan al amanecer.

Otros fenómenos extraños acurrieron también a un integrante de la Fuerza Aérea, a quien le desaparece la imagen pero no la voz..., que sube y baja continuamente. Lo mismo sucede en una estación de servicio donde la radio a pilas, ex

perimenta subidas y bajadas en la intensidad de la voz.

Pero algo que escapa a todo lo que podamos concebir, ²⁰ ocurrió en casa de la señora Yolanda Ojeda de Lopez (que otros también la percibieron); en momentos de escuchar a la emisora radial LV-15 de S. V. Mercedes., imprevistamente escucha un fuerte silbido y aparece la emisora de Radio Portales de Chile, la que no solo se halla a 500 kilómetros de distancia, sino que debe rebotar en la ionósfera (onda corta) para manifestarse en otra onda larga. (89)

Finalmente y ya siendo las 00:40 hs. cuando vuelven nuevamente la enorme flotilla de Discos Voladores., mucho más bajo que antes ya que permite que más de 100 personas en las calles Coronel Iseas y Almafuerte., observen un conjunto numeroso de ventanillas por las que sale una luz blanquecina fuerte, Toda la flota íntegra se detiene en el espacio., salen impelidos más tarde a gran velocidad., para girar más de 90 grados en forma instantánea., maniobras estas que jamás ninguna aeronave de la tierra podría acercarse, (L.R. y Gente del 8 y 11 de mayo de 1978). Fin

Mendoza, 10 de Mayo de 1978; "Una flota de unos treinta (30) Discos Voladores sobrevoló a las 07:30 hs. de la mañana, el cielo mendocino, en perfecta formación en " V ". Un grupo numeroso de técnicos de Agua y Energía Eléctrica de la Nación, los denunció como procedentes del este (de San Luis) y se perdieron a gran velocidad tras la Cordillera de los Andes, cruzando a Chile. (L.R.)

Santiago de Chile, Latin, 15 de mayo de 1978; "Una flotilla de OVNI.s persiguió a un omnibus en la zona desértica cercana a Arica, 500 kms. al norte de Santiago de Chile. Siete Discos Voladores se colocaron a unos 200 metros de ambos costados del vehículo, subiendo y bajando hasta treinta metros del suelo. Un gran susto fueron todas las consecuencias del contacto, entre los Discos Voladores y el ómnibus."

Santiago de Chile, 17 de mayo de 1978; "Un Disco Volador efectuó demostraciones acrobáticas sobre Punta Arenas, (2.000 kms. al sud de Santiago de Chile. Causó pánico en una familia que se trasladaba en un camión, cuyo motor se detuvo instantáneamente ante la proximidad del platillo. Su propietario señor Baudillo Huentelicán, viajaba junto con su esposa y dos de sus hijos. El hecho ocurrió a las 23:45 hs. en la noche del domingo". Fin

90

Santiago de Chile 24 de mayo de 1978; "Otra flotilla de OVNI.s en Chile, se hizo visible alrededor de medianoche. Varios objetos de forma cilíndrica, cuyas luces se prendian y apagaban, a la vez de cambiar de color, pasaron en forma de " V " a gran altura sobre Santiago. EFE. Fin.

En Rosario de Santa Fé, otra flotilla de 30 Discos Voladores...; en Tucumán..., Catamarca y así..., habría una larga lista de incursiones por el "sud del gran triángulo", el que en poco tiempo mas, nos pareceran insignificantes.

Pero ello -volvemos a repetir-, no se trata de una simple adivinanza sino todo lo contrario. Se trata de una investigación lógica, analítica y meticulosa llevada a cabo durante mas de 30 años, de dedicación íntegra al tema.

Así es como hoy observamos desequilibrios ecológicos en todos los países del mundo. Algo similar tambien advertimos en las estaciones climáticas, donde el verano y el invierno, se mezclan con el otoño y la primavera.

Las mismas estadísticas oficiales americanas, señalan incrementos inusitados en los tornados, tifones, ciclones y huracanes. Los mismos incrementos advertimos en los frentes de tormentas..., las catastróficas lluvias donde antes casi no se producían, y sequías devastadoras donde antes (hace 30 o mas años atrás) existía un perfecto equilibrio.

El mismo eje vertical de la tierra, ha experimentado enormes incrementos en el diámetro de su "bamboleo", producto directo de los factores detallados y las explosiones atómicas, cuyas ondas vibracionales..., jamás desaparecen²¹ y solo se transforman. Tomando en cuenta que todas y cada uno de las explosiones nucleares..., producen las monstruosas temperaturas de hasta 140 millones de grados centígrados, y entre 220.000 a 250.000 kilómetros por hora (en sus núcleos activos, pero que se retransmiten a la atmósfera ya que jamás se pierden). Este fenómeno extraordinario, se fue agravando sobremanera ya que no fueron 10 - 50 o 100 experiencias atómicas..., sino 978 detonaciones efectuadas hasta el 15 de marzo de 1978.

Así..., se fueron alterando los distintos equilibrios imprescindibles para nuestro planeta, a los que nuestra ciencia y tecnología humana, no está en condiciones de hacer volver a su original equilibrio.

A este panorama desolador pero real descrito, debemos agregar que el hombre, comenzó a ejecutar | diversas obras de colosales proyecciones, sin los estudios previos.

Rusia desvió varios importantes ríos por medio de 8 a 10 explosiones atómicas..., en diversos países se crearon represas artificiales consistentes en millones de hectáreas cuadradas..., carreteras transamazónicas como las del Brasil, que dividen en dos al "pulmón de América" que es el Matto Grosso..., y así tendríamos docenas de otras obras similares, las que no fueron investigadas como corresponde, bajo el aspecto "ecológico".

Hasta aca, sin entrar a analizar las "razones, derechos y verdades" que ca da uno de los 16 países atómicos aproximadamente que hoy existen, trata de utilizar a su manera propia, mientras sus almacenes nucleares mantienen preparados para utilizar en cualquier día o minuto, aterradoras cantidades de artefactos atómicos.., capaces de arrasar cientos de veces al planeta íntegro y generar un desequilibrio giroscópico que afectaría incluso al sistema Solar

Es por todo ello que hoy los principales Observatorios del mundo; estan "descubriendo pseudo lunas" que orbitan la tierra desde hace 5 años y mas.

"Lunas" dice la ciencia astronómica.., gigantescas astronaves de procedencia extraterrestre decimos nosotros.., ya que contradicen totalmente las leyes de la mecánica celeste, para mantenerse en el cosmos. Giran en sentido contrario a la rotación de la tierra (poseen fuentes de impulsión propias).., y varían continuamente sus órbitas desde 20 a 1.000 kilómetros, signo que dominan también "campos antigravitacionales propios). (92)

Cada astronave como las mencionadas, mantiene en sus entrañas centenares de Discos Voladores.., a mas de los que se hallan en "bases en las Cordilleras" .., en las profundidades de los mares y océanos, etc.

Su misión fundamental, es el mantenimiento del "orden y el equilibrio" imprescindible que deben mantener los billones de planetas habitados, que existen en el universo.

Ello surge como consecuencia que la "vida", no es una particularidad exclusiva de nuestro mundo.., jamás de los jamaces.

La "vida" es una consecuencia inmediata que surge en todos los planetas del cosmos.., cuando logran las condiciones favorables para albergarlas. La "vida" surge tras la combinación del Carbono (C), del Hidrógeno (H), Nitrógeno (N) y el Oxígeno (O).., en combinación de alrededor de veinte aminoácidos distintos.

Y... tales cuatro componentes fundamentales ya han sido detectados por los satélites artificiales de la tierra... no solo en Marte, Venus²² o Júpiter... sino en todo el sistema solar... la galaxia... y todas otras galaxias y nebulosas existentes en los confines del universo.

Esto que no es una hipótesis... fue lo que determino que se cayera el "velo" del hombre que hasta hace poco tiempo... llegó a considerarse el único inteligente del universo....

Dios no creó las billonarias cantidades de planetas para "decorar" el universo. Nuestra sola galaxia Lactea posee 190.000 millones de astros, planetas y satélites... donde se incluyen 9.000 millones de sistemas similar al nuestro -Solar-.

Pero cuando nos situamos frente a las millones de galaxias similares a la Lactea que existen en el universo... nos damos cuenta que debemos penetrar en cifras de los trillones, cuatrillones y mas allá de planetas.

Y como bien nos lo indican nuestras leyes de Cosmología y Cosmogonía... absolutamente nada de lo que existe en el universo, puede continuar sin el control de ciertas leyes naturales como ser:

Para que dos o mas planetas puedan existir... deberan mantener entre si un "equilibrio perfecto y permanente"... es la primer ley.

Para que continúen subsistiendo tales dos o mas planetas... necesitan del "orden" o sea... se refieren a la disposición o estructura que deben mantener entre si.

La otra de las leyes imprescindibles, es la de la "jerarquía" que es la supeditación y obediencia que debe mantener un cuerpo con respecto al otro, que depende fundamentalmente del "nivel de evolución" que alcanza a través de infinidad de ciclos de vida.., tanto los seres vivientes como los que también llamamos inertes (ya que dependen de un campo de fuerza tal como lo determinó Max Plank en 1900).

Finalmente la ley del "respeto al semejante y su libre albedrío".., que se cumple con mayor obediencia, cuanto mayor es el nivel de evolución de la "inteligencia" superior que lo ejerce. Podemos comprobarlo con los "seres" extraterrestres que nos visitan; jamás intervendrán en nuestros problemas y guerras (ya que "nosotros" lo generamos).., hasta que no pongamos en peligro la existencia de los planetas vecinos.

Precisamente "todo en absoluto" de lo que existe en el universo.., es controlado por otros. Tal como un maestro cuida de los niños.., el policía del tráfico o un gobierno de sus habitantes.., así también "todo" está controlado en el cosmos, y regido por "ciclos de existencia".

Así es finalmente como decimos que nuestra raza y el planeta.., nos hallamos frente a un cambio cíclico al que nada ni nadie podrá evitar o demorar. Y como el hombre de la tierra, encaró equivocadamente sus recursos naturales, económicos, tecnológicos y cerebrales.., amenazando hacer desaparecer a todo ser viviente del planeta, a través de una nueva guerra mundial "atómica" para la que 16 países se hallan listos...., debemos esperar a muy breve plazo de tiempo (acorde a los acontecimientos).., el descenso masivo y su intervención directa.., de millares de Discos Voladores con sus millares de tripulantes o inteligencias superiores que solo traerán.., la Gran Verdad del Hombre.., del Cosmos.., y la Suprema Creación Universal que es .., DIOS.

94